

★ 役員の仕事の紹介 ★

役員って何をしているの？という方のために簡単に紹介をします。

レクリエーション部

レクリエーション部の活動は、今年度は主に以下の活動を行いました。

- ①ベルマーク活動(今年度は年5回予定)
- ②運動会観覧席のひもづくり
- ③親子祭のチケット封入作業
- ④古紙回収活動のお手伝い(年2回)

私達の活動は、「PTA」の文字の通り「P=パット、T=楽しく、A=明るく」活動することをモットーにしています。特にベルマーク活動は、毎回テーブルの上のベルマークと格闘しながら、おしゃべりに花を咲かせる活動なので、とっても気楽で楽しいです。なにより、毎回たくさんの方が参加してくれます。チーム活動ばかりなので、保護者の学年を越えた「友達作り」には最適だと思います。

本部



平素は、根来小学校育友会活動に対しまして、格別のご理解ご協力を賜っておりますことに厚く御礼申し上げます。

本年度も早いもので3学期に入りました。育友会活動を振り返ってみますと今年度は、初めての1学期に開催する運動会、2学期はねごろ親子祭り、そして創立140周年を記念したNHK交響楽団の演奏会などがありました。とりわけねごろ親子祭りは、保護者の皆様の深いご理解のもと盛大に開催することができ、子供たちの笑顔をあふれ、また他校から視察に来られた方々が驚かれて帰って行かれたのが印象的でありました。この祭りは、保護者自らが汗をかき、子供たちの小学校時代の思い出の1ページを作りたいという、ある保護者の熱い思いから始まった祭りでありました。一人ひとりのできることは小さいですが、育友会という保護者と先生方が協働できる組織を活かすことにより、より大きな収穫を生むことができます。

今後とも、児童一人ひとりの健全育成のため、家庭・学校・地域の連携を深め、もって更なる根来小学校の発展のため、ご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

会長 平松 豊作

広報研修部

広報研修部は学校から依頼のあった研修会への参加、学期ごとに年3回育友会だより「ねごろっこ」の発行を行いました。先生方や地域の方にお話を聞いたり、学校行事に関わることで子供たちがたくさんの方に支えられ成長していくのだと実感できました。様々な学年の保護者との和も広がり、取材活動を通じて学校で先生とも親しくなれるのでおすすめです。

母親連絡部

岩出市の母親連絡部は毎年市民文化祭に一日だけお店を出店するのが主な仕事です。例年バルーンアートを啓蒙メッセージ入り絆創膏とセットで販売し、人気を博しています。また、2月に那賀地方の母親連絡部全体で講師をお呼びして開催される、母親としてのスキルアップにつながる講演会を受講することが出来ます。バルーンアートの勉強会が秋に2回開かれ、練習用バルーンも配布されますので、初めての方も安心です。

先生リレー

根来小学校に勤めて13年目、私の”根来愛”は言葉では言い尽くせません。1月9日の岩出市成人式に引き続き出席させていただきました。この根小で担任した6年生の子たちの成人した姿に歓喜・感激で涙を流し、教師として幸せな日でした。色々な事を乗り越え、年月を経て、たくましく、しなやかに成長していった子達から、また元気をもらいました。

先生リレーのコーナーという事で、私事です。次女も今年紀の川市で成人式を終えました。長女はすでに社会人、親としての心配は尽きませんが、いよいよ子育ても終わりです。「子育ては小学生のうちが花よ！」と昔よく言われましたが、そうだったかもしれないあと過ぎた日々を振り返る今日この頃です。子育て真っ最中の皆さん、それぞれの家庭でできる時間にぎゅっと手をかけ、愛情をかけてあげてください。

最近、親戚からもらった自動調理鍋で作る快適簡単料理にはまっています。ちょっと手抜き感がありますが、仕事家事も頑張ろうと心に決めた新年です。

今年も自分を振り返り、前向きに進み、色々な分野で学び続け、根来小学校の子ども達の為に、力を尽くしてまいりたいと思います。この一年もどうぞよろしく願いいたします。

庄司清弥



古紙回収のご報告

7月19日、12月22日個人懇談の際に古紙回収を実施いたしました。回収して得た収益金は育友会費に充てられ、子供たちの活動費に充てます。皆様のご協力ありがとうございました。

7/19 4230円
12/22 3120円

※リユース用品の希望者、その他お問い合わせは学校まで

制服上	120	125	140	150	
ズボン	120	130	150		
スカート	150				
体操服上	140	150	160		
体操服下	120	130	140	150	180

その他ベストポロシャツなどもあります。

